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	Abstract

	Dans ces derniers temps l'ephedrine, qui etait utilisee depuis longtemps par les oculistes, a trouve un emploi etendu dans le traitement de l'asthme et, d'une facon generale, dans tous les cas ou l'adrenaline est indiquee, le grand avantage de l'ephedrine etant qu'elle agit par la voie buccale.



Tout recemment un certain nombre d'homologues de l'ephedrine ont ete prepares dans le laboratoire d'Adams, et il resulte des travaux faits par ce savant que, sauf l'homologue inferiur de l'ephedrine, tous les austres ont une action beaucoup plus faible que celle de l'ephedrine.



[Lately ephedrine, which was used long ago by the ophthalmologists, has found a job in the extended treatment of asthma and in a general way, in all cases where the adrenaline is indicated, the great advantage of ephedrine being it is by the oral route.



Quite recently a number of homologs of ephedrine were prepared in the laboratory Adams, and the result of work done by this learned that except inferior counterpart ephedrine, all others have much action lower than that of ephedrine.]
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